
INCLUSION ET 
HANDICAPS 

L’ENM : UNE ÉCOLE INCLUSIVE ET SOLIDAIRE  
À l’ENM, nous accueillons chaque élève, 
quelque soit sa différence. 

L’INCLUSION ?  
Le mot inclusion veut dire que toute personne 
peut participer à la vie de l’école.

Site internet : www.enm-villeurbanne.fr



Accueillir le handicap au sein de l’ENM  

L’ENM veut accompagner et accueillir 
des personnes en situation de handicap 
dans les domaines de la musique, de la danse 
et du théâtre. 
La personne qui permet cet accueil est appelée 
référente handicap.

La référente handicap a plusieurs missions :

	 • Accueillir et informer les élèves 
	 en situation de handicap et leurs familles ;

	 • Être le lien entre les familles, les enseignant·e·s 	
	 et le personnel de l’école ;

	 • Accompagner les élèves en les aidant 
	 dans leur parcours à l’école et en facilitant 
	 l’accès aux cours et examens ;

	 • Proposer des projets dans l’école et 
	 avec des partenaires. 

Quelles sont les missions de la référente ? 



Pour contacter Sylvie Cointet 
la référente handicap de l’ENM, vous pouvez :
 
	 •  Envoyer un mail :
	 coordinationterritoriale@enm-villeurbanne.fr 

	 • L’appeler au numéro :
	  07 87 15 69 79

	 •  Rencontrer Sylvie Cointet : 
	 Son bureau est au premier étage à l’ENM,
	 côté 	administratif.

Sylvie Cointet votre référente handicap

École Nationale de Musique, Danse 
et Art Dramatique (ENM) 
46, cours de la République
69100 Villeurbanne

Le site de l’ENM : www.enm-villeurbanne.fr




